

Montréal, 21 septembre 1897.

Monseigneur PAUL BRUCHÉSI,

Archevêque de Montréal.

Monseigneur,

La corporation de l'Ecole Polytechnique m'a chargé d'avoir l'honneur de transmettre à Votre Grandeur la copie ci-incluse d'une délibération prise dans la séance du 18 septembre courant.

J'ai l'honneur d'être, Monseigneur,

de Votre Grandeur,

le très humble et dévoué serviteur,

BALÈTE, secrétaire.

Montréal, 21 septembre 1897.

Délibération de la corporation de l'Ecole Polytechnique dans la séance du 18 septembre 1897.

“ La corporation de l'Ecole Polytechnique saisit avec empressement l'occasion de sa première séance pour exprimer combien elle a été heureuse de l'élévation de Mgr Paul Bruchési au trône archiépiscopal.

“ Comme catholiques, ses membres se sont réjouis d'une désignation où se sont rencontrés dans un si parfait accord la distinction de l'Elu et les vœux des fidèles, et qui est pour le siège de Montréal une nouvelle promesse d'illustration et d'éclat.

“ Comme membres de la corporation dont Mgr Bruchési faisait partie, ils garderont le souvenir de l'action bienfaisante qu'il a exercée. Ils entretiennent l'espoir que Sa Grandeur voudra bien leur continuer sa bienveillance, et couvrir de son puissant intérêt l'institution qu'ils administrent. ”

Pour copie conforme. BALÈTE, secrétaire.

La réponse de Monseigneur à l'Ecole Polytechnique est marquée au coin de la plus bienveillante sollicitude.